



Software Developer C#/.NET mit Auslandsbereitschaft (w/m/d)

ANTON PAAR GMBH | GRAZ

Anton Paar entwickelt hochpräzise Messinstrumente für Labore weltweit. Die Software ist ein zentraler Bestandteil unserer Produkte. In dieser Position arbeiten Sie an Desktop- und Web-Anwendungen auf Basis von C#/.NET mit direkter Anbindung an unsere Instrumente. Sie begleiten den Entwicklungsprozess von neuen Konzepten bis zur Weiterentwicklung bestehender Systeme und arbeiten eng mit Firmware, Produktmanagement, QS und UX zusammen.

Aufgabenbereich:

- Entwicklung und Weiterentwicklung von Softwarekomponenten für Laborinstrumente auf Basis von C#/.NET
- Umsetzung von Desktop-Anwendungen mit WPF (MVVM) sowie Web-Komponenten mit ASP.NET Blazor
- Mitarbeit an Design- und Architekturentscheidungen, abhängig von Erfahrung und Interesse
- Entwicklung gut wartbarer und moderner Benutzeroberflächen
- Schreiben von lesbarem, testbarem Code inklusive automatisierter Tests
- Regelmäßige Teilnahme an Code Reviews und technischem Austausch im Team
- Arbeit in einem agilen Entwicklungsprozess mit Git, CI/CD und gängigen Kollaborationstools

Ihr Profil:

- Ausdrückliche Bereitschaft zu einem mehrjährigen Auslandsaufenthalt als Expatriate (1-3 Jahre) bei einem internationalen Tochterunternehmen (Deutschland, Schweiz oder USA) nach rund einjähriger Einarbeitung in Graz
- Abgeschlossene höhere technische Ausbildung oder praktische Erfahrung im Bereich Softwareentwicklung
- Kenntnisse in objektorientierter Programmierung mit C#/.NET
- Erfahrung und Interesse an WPF/MVVM und/oder ASP.NET Blazor
- Verständnis für saubere, wartbare Codebasen und nachvollziehbares Softwaredesign
- Erfahrung mit dem Aufbau klarer und gut nutzbarer Benutzeroberflächen
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift (Niveau C1/C2)

- Deutschkenntnisse in Wort und Schrift von Vorteil
- Teamfähigkeit sowie Bereitschaft, sich fachlich weiterzuentwickeln
- Strukturierte Arbeitsweise und Verantwortungsbewusstsein für Codequalität und Wartbarkeit
- Juniors wachsen bei uns fachlich hinein, Seniors bringen zusätzliche Architektur- und Entscheidungserfahrung ein

Was wir bieten:

- Einen sicheren und langfristigen Arbeitsplatz in unserem expandierenden, international agierenden Hightech-Unternehmen
- Eine innovative Unternehmenskultur, die Raum für Spitzenleistungen bietet und die Stellung als Technologieführer am Weltmarkt sichert
- Ein wertorientiertes Arbeitsumfeld, das ein kollegiales Miteinander fördert und aktive Mitgestaltung fordert
- Eine herausfordernde Aufgabe mit Selbstverantwortung und persönlichem Gestaltungsspielraum
- Eine intensive individuelle Einschulung
- Work Outside Office (anlassbezogene Möglichkeit außerhalb des Büros zu arbeiten)
- Fachliche und persönliche Weiterbildung

Wir bieten Ihnen eine faire und marktkonforme Vergütung auf Basis des Kollektivvertrags für Angestellte im Metallgewerbe – angepasst an die regionalen Gegebenheiten des steirischen Arbeitsmarkts. Das Mindestgehalt für diese Position beträgt € 3.000 brutto pro Monat (auf Vollzeitbasis). Persönlichkeit, Kompetenz und Erfahrung zählen bei uns mehr als starre Vorgaben. Deshalb legen wir Ihr tatsächliches Bruttogehalt individuell fest und honorieren Ihre Qualifikationen selbstverständlich mit einer entsprechenden Überzahlung.



Software Developer C#/.NET (f/m/x) with Willingness to Work Abroad

ANTON PAAR GMBH | GRAZ

Anton Paar develops high-precision measuring instruments for laboratories worldwide. Software is a core component of our products. In this position, you work on desktop and web applications based on C#/.NET with direct connectivity to our instruments. You support the development process from new concepts through to the enhancement of existing systems and collaborate closely with firmware, product management, QA, and UX.

Responsibilities:

- Development and further enhancement of software components for laboratory instruments based on C#/.NET
- Implementation of desktop applications using WPF (MVVM) as well as web components with ASP.NET Blazor
- Contribution to design and architectural decisions, depending on experience and interest
- Development of modern and maintainable user interfaces
- Writing of readable, testable code, including automated tests
- Regular participation in code reviews and technical exchange within the team
- Working in an agile development process using Git, CI/CD, and common collaboration tools

Your profile:

- Explicit willingness to undertake a multi-year international assignment as an expatriate (1–3 years) at one of our international subsidiaries (Germany, Switzerland, or the USA) after approximately one year of onboarding in Graz
- Completed higher technical education or practical experience in software development
- Knowledge of object-oriented programming with C#/.NET
- Experience with and interest in WPF/MVVM and/or ASP.NET Blazor
- Understanding of clean, maintainable codebases and clear software design
- Experience in building clear and user-friendly user interfaces
- Very good English skills, written and spoken (C1/C2 level)
- German skills, written and spoken, are an advantage

- Team spirit and willingness to grow professionally
- Structured working style and a strong sense of responsibility for code quality and maintainability
- Juniors grow into the role with us; seniors contribute additional experience in architecture and technical decision-making

What we offer:

- A reliable and long-term workplace in our expanding and international high-tech company
- An innovative company culture that promotes technical excellence guaranteeing us the position of a technological leader in the global market
- A value-oriented working environment that fosters friendly, supportive cooperation between colleagues and, at the same time, provides room for involvement, dedication and individual responsibility
- Individual training and onboarding
- Work Outside Office (occasion-related possibility to work outside the office)
- Professional and personal development

We offer a fair and market-aligned salary based on the collective agreement for employees in the metal trade – adjusted to the regional conditions of the Styrian labor market. The minimum gross monthly salary for this position is € 3.000 (based on full-time employment). What truly counts for us are your personality, your skills, and the experience you bring. That's why we take the time to determine your actual gross salary individually and are happy to offer a higher pay in recognition of your qualifications.